



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

personnel

Question écrite n° 30614

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur les hôpitaux généraux, dont la situation ne cesse de se dégrader. Les professionnels des secteurs de santé concernés s'inquiètent de la pénurie des effectifs médicaux, de la perte d'attractivité des carrières hospitalières, du niveau de rémunération des premiers échelons dans la carrière qui est trop faible par rapport au secteur libéral et de l'absence de revalorisation du statut. En ce qui concerne la formation médicale continue, pourtant obligatoire, les crédits qui lui sont alloués sont nettement insuffisants. De plus, la détérioration des conditions de travail, qui décourage la majorité de candidats potentiels, sont lourdes de conséquences, à terme, pour la qualité des soins, la sécurité et l'accès aux soins pour les usagers. C'est pourquoi il lui demande quelles mesures peuvent être mises en oeuvre visant à remédier à cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30614

Rubrique : Fonction publique hospitalière

Ministère interrogé : santé et action sociale

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 mai 1999, page 3245